

# *Reconocen ejemplos de salvaguarda del Patrimonio Cultural de Cuba*

---



La Habana, 27 abr (RHC) Por el rescate eficaz de un [Monumento Nacional](#) ante inminente pérdida tras el paso del huracán Irma, el batey del antiguo central Jaronú en la provincia cubana de Camagüey conquistó el Premio Nacional de Restauración que confiere el [Consejo Nacional de Patrimonio Cultural](#).

También fue laureado por la Cátedra Gonzalo de Cárdenas de Arquitectura Vernácula, el grupo azucarero AZCUBA y el Consejo Internacional de Monumentos y Sitios en Cuba.

El Premio Nacional en Conservación se entregó a la propietaria de una vivienda de la zona de Punta Gorda en la provincia de Cienfuegos, por la preservación del inmueble, su mobiliario y de valiosos documentos.

En acto celebrado en el [Aula Magna de la Universidad de La Habana](#) el arquitecto Irán Millán recibió el Premio Nacional por la Obra de la Vida, en reconocimiento a su labor en la museografía, restauración, investigación, así como la docencia y la gestión patrimonial.

Fuente: [RReloj](#).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/160996-reconocen-ejemplos-de-salvaguada-del-patrimonio-cultural-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**